



## LA FAMILIA Y LA GUERRA Toda la Prensa hispano-americana publica las declaraciones del Caudillo a la United Press

Hace pocos días resonaba a través de la radio, recogiendo sus ecos también la Prensa, la voz del Sumo Pontífice que, angustiadísimo ante los horrores cada vez más grandes de esta lucha, cuyo término no se ve próximo, vuelve a clamar otra vez a todos sus hijos, pidiéndoles oraciones y penitencias para que todas las naciones retornen a los caminos de la paz verdadera.

Esta vez habla S. S. el Papa a sus hijos más próximos geográficamente, valiéndose de su Vicario General en la Ciudad Eterna. El Santo Padre llora las ruinas materiales tan enormes y los dolores morales incalculables que esta lucha produce de hora en hora en las multitudes, pero sus lamentaciones más profundas, sus gritos más lastimeros, sus exclamaciones más vivas, se refieren, no a lo caduco y miserable de la vida de aquí abajo, clama Pío XII por lo eterno, por el cúmulo gigantesco de ruinas espirituales, de daños que se han producido y se producen en las almas, singularmente en la familia cristiana, arrastrando a los débiles en la fe hacia la más deplorable inconsciencia religiosa, con el olvido de las obligaciones más sagradas.

Para desgracia de los pueblos afectados por la guerra hay que reconocer que la institución familiar está sufriendo un rudo golpe. Y la familia es el núcleo primordial de la sociedad; como aquella sea, así será la nación resultante de la misma. A ella va a dedicar sus afanes la Acción Católica en las postrimerías del año actual y en la totalidad del venidero; ella es el primer objetivo de la España actual que desea ardientemente la restauración plena de la nación hispana a través de una familia cara a Dios y a las tradiciones españolas.

Ante las palabras del Papa en defensa de la familia católica, nos quedan dos quehaceres inmediatos. El primero unir nuestras plegarias a las de los desgraciados habitantes de Italia, y segundo vigorizar los lazos familiares, uniéndolos férreamente mediante la doctrina de Cristo. Así todos retornaremos a los verdaderos caminos de la paz evangélica, tan ansiada por los hombres honrados y tan odiada y combatida por el comunismo.

### “La palabra del Jefe del Estado responde a la verdad y sirve a los intereses de España en esta época caótica del mundo”

NUEVA YORK, 5.—Los principales periódicos de los Estados Unidos han publicado el viernes por la tarde y el sábado por la mañana amplias versiones de las declaraciones del Generalísimo Franco hechas en una entrevista a un representante de la «United Press» en Madrid sobre el presente, el pasado y el futuro de España.

Todos los diarios de Nueva York, entre ellos rotativos tan prestigiosos como el «New York Times», el «Herald Tribune» y el «World» Telegram, publican con toda amplitud la entrevista.

Las declaraciones del Jefe del Estado español, publicadas en todo el territorio de los Estados Unidos, acaparan todo el interés. Los periódicos de todas las ciudades más importantes insertan la

entrevista en forma destacada.

El mismo día que el Presidente Roosevelt se hallaba en Boston, considerada como la capital intelectual de América del Norte y donde pronunció su último discurso de la reñida campaña electoral, todos los periódicos de tan importante centro espiritual estadounidense han llevado la entrevista del Caudillo a sus primeras páginas.

Los diarios de Chicago, la importantísima capital del medio-oeste de los Estados Unidos, dan igualmente singular preferencia en sus planas primeras a las declaraciones del Generalísimo.

En Saint Louis el «Star Times» declara que estas manifestaciones del general Franco constituyen «un acontecimiento de primer orden».

Las principales estaciones de radio de los Estados Unidos dan en sus emisiones, tanto para los oyentes de América del Norte como para el resto del mundo y muy especialmente para los países de habla española, amplísimas referencias de las declaraciones del Caudillo.—EFE.

#### «Verdadero estadista y previsor patriota»

SANTIAGO DE CHILE, 5.—Los periódicos «Diario Ilustrado», «La Nación» y «La Hora» publican íntegramente las declaraciones del Jefe del Estado español al representante de la agencia United Press en Madrid.

El «Diario Ilustrado» titula las declaraciones diciendo: «El presente político de España es perfectamente español». Además el mismo diario publica un editorial que, entre otras cosas, dice: «Con la serenidad propia de un hombre de Estado, Franco ha hecho importantes declaraciones. Es preciso insistir en la tranquilidad y seguridad con que ha expuesto sus puntos de vista en un amplio y comprensivo panorama. Contrasta esta actitud del gobernante español con la vehemencia condenable de quienes le combaten por interesados móviles políticos».

Refiriéndose a la neutralidad española, el editorial del «Diario Ilustrado» dice: «Cuando comenzó la guerra todo el mundo la creía imposible, y la lucha tremenda ha cumplido ya cinco años. A lo largo de estos años España se mantuvo firmemente, lealmente, como su Jefe ha querido que se mantenga. La Historia hará justicia a esta norma de existencia nacional impuesta por un verdadero estadista, previsor, patriota con visión de porvenir de

si el cariño de los padres concretado en traer a sus hijos a la escuela todos los días que sean posibles. Si reciben aquí instrucción otra será vuestra suerte y la de ellos, ya que aquella les permitirá el día de mañana una vida más hogada que la que actualmente tenéis. Si no lo haéis así, día llegará en que tal vez vuestros hijos renieguen de vosotros por que los cerrastéis un porvenir halagüeño, con la anulación de la mejor herencia que les pudiérais haber legado. Y ahora una noticia: Pedid (Continúa en 4.ª página)

Europa y de las urgentes necesidades de la Patria».

El editorialista afirma que las declaraciones llegan en buena hora, cuando una campaña de rumores alarmistas se desencadena contra España y su régimen, y prosigue con estas palabras: «La palabra del Jefe del Estado español, objetiva, franca y generosa en todos los sentidos, responde a la verdad y sirve y defiende a los intereses de España en esta época caótica del mundo.»—EFE.

#### «El más importante acontecimiento de estos tiempos»

LA HABANA, 5.—Las importantes declaraciones del Generalísimo Franco concedidas a la «United Press» en Madrid, han sido publicadas por toda la prensa de Iberoamérica.

Los principales diarios iberoamericanos, incluyendo los del Brasil, dieron preferente lugar en sus columnas a las declaraciones del Jefe del Estado español, a pesar de la importancia de otras noticias, como las procedentes de los frentes de guerra y de las elecciones presidenciales de los Estados Unidos, que, naturalmente, reclamaban la atención del público. Estas declaraciones han despertado en todas partes vivísimo interés.

A causa de la amplitud de las declaraciones del Caudillo, algunos periódicos de Iberoamérica las han insertado en dos días: la primera mitad el sábado por la mañana y la segunda hoy, domingo, también por la mañana. En La Habana, donde la influencia española es bien conocida, los periódicos publicaron las declaraciones del Generalísimo Franco, considerándolas como «el más importante acontecimiento de estos últimos tiempos».

El principal rotativo cubano, el «Diario de la Marina», cuyo propietario, tan ejemplarmente español, don José I. Rivero, falleció recientemente, ha publicado la entrevista en forma destacadísima en primera página y con un gran retrato de Franco. Los otros diarios de La Habana dieron también excepcional trato informativo a la entrevista.—EFE.

#### Repercusión en Portugal

LISBOA, 5.—Todos los periódicos de la mañana, tanto de la Península como de las colonias, publican hoy domingo, con especial preferencia, las importantes declaraciones del Generalísimo Franco.

Los principales diarios de Lisboa, como «O Seculo» y el «Diario de Noticias», publican con toda amplitud la entrevista, situándola en sus primeras páginas. El «Diario de Noticias» titula con grandes caracteres tipográficos en estos términos: «Declaraciones sensacionales del General Franco».

La entrevista con el Jefe del Estado español ha sido ampliamente comentada en todos los medios portugueses y considerada en los círculos más competentes como uno de los acontecimientos trascendentales de mayor importancia.

Se sabe que el jefe del Gobierno portugués, doctor Salazar, ha leído estas declaraciones de Franco con gran atención e interés.—EFE.

## Solemne inauguración de un edificio escolar construido por Auxilio Social en las Umbrías de Navatalgordo

### Al acto asisten las autoridades de Avila y a él se asocian los vecinos de la comarca con íntima satisfacción

#### Realidades fecundas

En este mismo mes de noviembre del año de 1940 el entonces delegado de Auxilio Social, don Celestino Minguela, con plausible celo ponía, por decirlo así, la primera piedra de la obra magna que después, en el día de ayer, ha realizado el hoy delegado del mismo don Teodoro García Robledo. Hasta 1940 aquellos infelices no poseían en su territorio ni capilla donde elevar sus preces a Dios ni escuela donde aprender las primeras letras, ni cementerio donde enterrar a sus muertos; allá a lo lejos—como les decía don Teodoro en sentidísima alocución—vislumbraban una torre, una casa grande donde había un maestro y muchas cruces a la sombra de las cuales reposaban sus difuntos. ¡Cuántas veces a lo largo del cruel y dilatado invierno veían con envidia esas cosas que tanto les interesaban y cuyo acceso a ellos les era imposible!

El señor Minguela hizo lo que le fué posible para remediar estos males y en la fecha mencionada levantó en aquellas cumbres unos buenos barracones de tipo alpino que les servían de casa de oración; de lugar de aprendizaje de las primeras letras y de cocina para alimentar a los niños. Pero, ¡ah! que vinieron los temporales recios y las nieves abundantes y los barracones casi se hundieron y sólo un pequeño cobijo quedó allí para chicos y grandes donde un sacerdote ejemplarísimo y unas mujeres de temple teresiano cuidaban con esmero inigualado a la niñez y a la vejez desvalida. Y entonces el nuevo delegado, señor García Robledo, con tenacidad admirable y derrochando energías, se propuso dotar a aquella desgraciada comarca de una casa grande a base de piedra, holgada y sólida que pudiera satisfacer las ansias espirituales y ma-

teriales de aquellos hijos de España. Y como el ilustre delegado de Auxilio Social es hombre, más que de palabras, de acción y de acción rápida, como lo pensó lo hizo; y ahí a la vista está en aquellos inhóspitos cerros, en sitio adecuadísimo, levantado ya un magnífico edificio de piedra berroqueña donde todos aquellos vecinos pueden rezar, aprender las primeras letras y comer en santa paz, y, muy próximo a él, un pequeño cementerio donde tener a sus muertos queridos.

Ehorabuena muy cordial al señor García Robledo que, amparado por el excelentísimo señor Gobernador civil, don Alejandro Álvarez López-Baños, ha sabido cumplir las consignas del Estado Español dirigido insuperablemente por nuestro Caudillo.

La obra inaugurada es un hermosísimo local, solidísimo de mampostería. En su parte central tiene un amplio porche de gran utilidad para proteger a todos contra la dureza del tiempo. Tras del porche la gran cocina y el almacén de viveres y a cada uno de los lados un espléndido salón con mobiliario sencillo, pero muy práctico que ha de servir de capilla por ahora, de escuela y comedor, de suerte que los niños vengán por la mañana, asistan a la escuela, coman y se recreen, asistan a la clase por la tarde, cenén y se vuelvan ya comidos a sus casas. En este plan la vida de los niños de las Umbrías será en lo sucesivo parecida a un semipensionado escolar.

Es muy digno de notar que dicho edificio, cuyo valor exacto subiría de las cien mil pesetas, sólo ha costado a Auxilio Social cuarenta mil pesetas gracias al celo de la Delegación Provincial de Auxilio Social y a la generosidad de los vecinos y al espléndido

donativo de madera para la obra hecho por el Asocio de la Extinguida Universidad y Tierra de Avila.

#### La Santa Misa

Empezó la gran fiesta celebrándose el Santo Sacrificio, que dijo el párroco de Navatalgordo, don Alejandro Carrasco, en un rústico altar que presidía una bella imagen de la Virgen del Rosario. Al lado del Evangelio, nuestro venerable Prelado, al otro lado el gobernador civil y en torno de ellos el Ayuntamiento en pleno de Navatalgordo con su alcalde don Desiderio Hernández y secretario don Casiano Blázquez; maestros de las Umbrías, don Simón Jiménez y don Manuel García; médico don Gerardo Parada y secretario del Ayuntamiento de El Barraco don Cipriano Jiménez.

Frente al altar los vecinos de aquella comarca, chicos y grandes, que oyeron con gran devoción la misa y la plática doctrinal que el incansable don Teodoro tuvo a bien dirigirles. ¡Qué bien se oía la Misa bajo aquel cielo purísimamente azul y frente a aquellos enormes picos espléndidamente nevados que pregonaban la grandeza del Dios que se estaba ofrendando en el altar!

#### Bendición e inauguración de los locales

Terminado el Santo Sacrificio el señor Obispo de pontifical bendijo el edificio y a continuación subió a una tribunilla el

#### Excmo. Sr. Gobernador Civil

quien, «con el corazón en la mano», sin retóricas inútiles, que nunca en él tienen cabida, les dijo que su misión a las órdenes de Franco era procurar el bienestar espiritual y material del pueblo. Aquella inolvidable frase del Caudillo «ni un hogar sin lumbre y

sin pan» iba haciéndose efectiva en España. Ahí estaba viva la obra de Auxilio Social que lo acreditaba para ejemplo de los buenos ciudadanos y de aquellos otros que podridos por la envidia y por las malas ideas, que son el enemigo invisible, procuran estorbar los planes del Caudillo. Aconseja a todos sacrifiquen sus egoísmos y pongan todos sus amores ante el Altar para salvar a la Patria. El Caudillo hará todo lo posible para que aquí se haga un nuevo pueblo en torno de esta escuela. Terminó con un ardentísimo ¡Arriba España! contestado con viva complacencia por todos.

#### Alocución pastoral

Nuestro señor Obispo así dijo: Ehorabuena todos. Siento gran satisfacción por este paso firmísimo que habéis dado para vuestro bien. Esta obra es de gran transcendencia, no sólo en el orden material, ya que supone la manutención diaria de tantos niños, sino en el orden espiritual. Una advertencia saludable. De nada servirá esta espléndida obra de caridad y justicia social si los señores maestros no sienten junto a



La esposa e hija del Generalísimo acompañadas de diversas personalidades y jeraquías asisten a la función infantil celebrada en el Circo Price con motivo del VIII aniversario de la fundación de Auxilio Social.—(S. O. F.)

# Sección Administrativa de Enseñanza Primaria de la Provincia de Avila

## Oposiciones para ingreso en el Magisterio

### SOLICITANTES ADMITIDOS

Relación nominal de los señores maestros y maestras que dentro de los plazos reglamentarios solicitaron verificar en esta provincia las oposiciones para ingreso en el Magisterio convocadas por Orden del Ministerio de Educación Nacional de 20 de marzo último («Boletín Oficial del Estado» del 22), y que por tener completa la documentación necesaria quedan admitidos a la práctica de los ejercicios correspondientes, que darán comienzo el día diez de noviembre actual y hora de las diez de la mañana, clasificados conforme a los grupos que establece la Ley de 25 de agosto de 1939.

#### MAESTRAS

##### Oposición libre

- Alvarez Rivilla, doña Mercedes.
- Antequera Albarrán, doña Rufina.
- Arrabal Alvarez, doña Josefa.
- Benito Alonso, doña Serafina.
- Benito Sánchez, doña Felisa.
- Blázquez Ventura, doña Araceli.
- Caldeiro Rincón, doña María Teresa.
- Calvo Carrero, doña Esperanza.
- Carmóna Martín, doña María Luisa.
- Caro García, doña Felisa.
- Caro García, doña Francisca.
- Díaz Jiménez, doña Juana.
- Ciáz Sáez, doña Tomasa.
- Esteban Sastre, doña Consuelo.
- Fernández Jiménez, doña María del Carmen.
- Fernández Sánchez, doña Leoncía.
- Fralle García, doña Consuelo.
- Galán Jiménez, doña Magdalena.
- García Cano, doña Felicitas.
- García Díaz, doña María del Sagrario.
- García de Dios, doña Eugenia.
- García y García, doña María de la Luz.
- García Hernández, doña María Exaltación.
- García Moya, doña Soledad.
- García Martín, doña Teodora Beatriz.
- García Muñoz, doña Francisca Pilar.
- García Ortega, doña Antonia.
- García Rodríguez, doña Elpidia.
- Gil Hernández, doña Asunción.
- Gómez Hernández, doña Luisa.
- Gómez Martín, doña Adelaida.
- Gómez Sáez, doña María del Carmen.
- González Gallego, doña Felisa Vicenta.
- González López, doña Teodora Modesta.
- González de Juan, doña Petra.
- Gutiérrez González, doña Felicidad.
- Gutiérrez González, doña María del Carmen.
- Gutiérrez Rueda, doña Isabel.
- Hernández Alonso, doña Isabel.
- Hernández Luqueño, doña Aurora.
- Hernández Marín, doña Petra.
- Herrera Minguela, doña Rosario.
- Iglesias Santos, doña Martina.
- Iglesias Santos, doña Teresa.
- Jiménez Herráez, doña Demetria Aurora.
- Juan Villanueva, doña Ildelfonsa de.
- López Hernández, doña Alejandra.
- Manso Sánchez, doña Petra.
- Maqueda Somoza, doña Vicenta.
- Marinas Cordero, doña Teresa.
- Martín Alonso, doña María del Pilar.
- Martín Chaparro, doña Juana.
- Martín Jiménez, doña Francisca.
- Martín y Martín, doña María Rosa.
- Martín Pardo, doña María Magdalena.
- Martín Sánchez, doña Mónica.
- Martínez Revuelta, doña Felisa.
- Mayo Rosso, doña Bárbara María Mayorga de San Juan, doña Odilia.

- Montequi Sánchez, doña Elvira.
- Morales García, doña María Josefa.
- Moreno Blázquez, doña Bonifacia Mayo González, doña Luisa.
- Moro Rodríguez, doña Julia.
- Ortega Cadredo, doña Juliana Jerónima.
- Palomar Santanera, doña María Josefa.
- Pascual Díaz, doña Crescencia Enriqueja.
- Pérez de la Fuente, doña Severina Dominga.
- Pérez Hernández, doña Esther.
- Perrino Pascual, doña Máxima.
- Resina Rodríguez, doña Elpidifora.
- Resina de San Juan, doña Fructuosa Petra.
- Retamal García, doña Marcelina.
- Rodríguez Burgueño, doña Justa.
- Rodríguez Jiménez, doña Transfiguración.
- Rodríguez Montero, doña Juana.
- Romero Galán, doña Josefa.
- Rubio Gutiérrez, doña Carmen.
- Rueda Vázquez, doña Justina.
- Sánchez Hernández, doña Luisa.
- Sánchez Moreno, doña Juliana Leoncía.
- Sánchez Revilla, doña Antonia.
- Santos Gómez, doña María de la Salud.
- Santos Rodríguez, doña María Matilde.
- Senovilla Cocho, doña Caniegas.
- Sordo Llano, doña María de los Angeles.
- Soto Martín, doña María del Carmen.
- Terrón Fernández, doña María Encarnación.
- Vaidés Salmerón, doña Teodosta.
- Vega Laorden, doña María del Rosario de.
- Velázquez del Valle, doña María de los Angeles.
- Vivas Martín, doña Gregoria.

Quedan excluidos, por los motivos que se indican, los aspirantes siguientes:  
 Maestros: Don Eduardo Barreiro Arenas, por no haber completado la documentación exigida; don Jesús García Jiménez, por la misma razón.  
 Maestras: Doña Rufina Arroyo Jiménez, por igual motivo.

Los interesados que se consideran perjudicados por la exclusión, o por su clasificación dentro de los grupos que señala la ley de 25 de agosto de 1939, podrán reclamar ante la Dirección General de Enseñanza Primaria, por medio de instancia debidamente reintegrada y documentada para justificar el derecho que aleguen y por conducto de esta Sección Administrativa, en el plazo máximo de cuarenta y ocho horas, conforme a lo dispuesto en el número primero de la Orden de la citada Dirección General de 18 de octubre último (Boletín Oficial del Estado del 22).

El jefe de la Sección, Pablo Pérez.

### Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila  
 Plaza de la Victoria  
 (Repase Municipal)  
 Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 4 de Noviembre de 1944  
 Premiado con 25 pesetas, número 926  
 Premiado con 250 pesetas todos los números terminados en 26  
 Tip, y Exc. de Senés Martín-Avila

# Delegación Sindical Provincial AVILA

Relación de los candidatos electos de las Secciones Económica y Social Asistencial de los Sindicatos Verticales, como resultado de las elecciones sindicales celebradas el domingo, día 22 de Octubre

### Sindicato de Transportes y Comunicaciones

Subgrupo: Transportes  
 Sección Social y asistencial del Sindicato.—Técnicos: Alfonso Aldea Sáez; administrativo: Marcelino Zancajo; Obreros: E. Rafael Martín; Mano de obra: Modesto Muñoz.  
 Junta Sindical del Subgrupo.—Jefe: S. S.; Esteban Varas; vocal primero, Celestino Arévalo; vocal segundo, Bernabé Zazo; vocal tercero, Heliodoro Gutiérrez.

Subgrupo: Ferrocarriles  
 Las mismas secciones y cargos respectivamente.—Manuel Delgado Morilla, Fernando Ortega Sánchez, Sergio Moreno Rubio, Pedro Serrano Jiménez; Francisco Vázquez Ubeda, Dámaso Jiménez García, Antonio Blanco Zamora, José Renedo Díaz.

Subgrupo: Teléfonos  
 Agustín Hernández Redondo, Angeles García Almeida, Basilio de Castro, Francisca Palacios Cura; Paulino Cervera, Ambrosio

Cuesta Majano, Isabel Pérez Chirinos, Antonia Galicia González.

### Sindicato de la Vid, Cervezas y Bebidas

Cesáreo Palacios García, Hipólito Suárez, Francisco de Segovia, Zóximo San Román; Mariano de Miguel, Emilio Alda Fernández, Rufino del Moral, Modesto Jiménez Jiménez.

### Sindicato de Frutos y P. Hortícolas

Esteban Miján, Antonio de la Cruz, Julián Pérez Aguña, Antonio López Corral; Manuel Corbacho Redondo, Valentín Vergara, Ignacio González, Martín González.

### Sindicato de Maderay Corcho

Aurelio García Fernández, Emiliano Mariano Zazo, Teodosio San Segundo, Serafin Cenamor; Juan Ubeda García, Juan Jiménez Ferrero, Isidoro Huertas; Anastasio Martín.

(Continuará).

## C. N. S. Sindicato Vertical de Ganadería

Cotizaciones de ganado en los mataderos que a continuación se indican, correspondiente a la semana del 23 al 29 de octubre de 1944

Madrid  
 Vacuno extra, 12 a 13 ptas. kilo  
 Toros y vacas 1.ª, 12.  
 Toros y vacas 2.ª, 11,50.  
 Ternera Encor. Castilla, 14 a 16.  
 Ternera Encor. Tierra y Gallegas, 9 a 12.  
 Lechales encabritados, 10 a 11.  
 Carneros y ovejas (carne y despojo), 7,30 a 10,30.  
 Corderos (idem), 11,80 a 12,30.  
 Cabras (idem), 7 a 8,30.  
 Chivos (idem), 8 a 9,30.  
 Cerdos, 11,50 a 12.  
 Liquidación completa.

Zaragoza  
 Vacuno mayor, 12,40.  
 Vacuno menor, 13.  
 Carneros y ovejas, 13,75.  
 Corderos, 16.  
 Ternascos, 20.  
 Liquidación completa.

Bilbao  
 Vacuno mayor 1.ª, 11 a 12.  
 Idem idem 2.ª, 10 a 11.  
 Idem menor 1.ª, 13 a 14,50.  
 Idem idem 2.ª, 12,50 a 13.

Valencia  
 Terneras, 14,50 a 15.  
 Añosos, 13,50 a 14.  
 Erales, 12 a 13.  
 Utreros y vacas, 10,50 a 11,50.  
 Corderos merinos, 14,50 a 15.  
 Idem andaluces poco peso, 13,50 a 14.  
 Idem idem más peso, 13 a 13,50.  
 Idem recenales, alcarreños, agueños, 15 a 15,50.  
 Idem y corderas manchegas, 14,50 a 15.  
 Ovejas merinas, 14 a 14,50.  
 Idem idem cruzadas, 12,50 a 13.  
 Idem manchegas, 13,50 a 14.  
 Idem alcarreñas, 14 a 15,50.  
 Chivos capados, 12,50 a 13.  
 Idem en vena, 12 a 12,50.  
 Chivas, 13 a 13,50.  
 Cabras, 11 a 11,50.  
 Primales y carneros, 13,50 a 14.  
 Liquidación completa.

El delegado provincial del Sindicato

Calzados García  
 Calle de la Posada de la Prata.

## Bibliografía Almanaque Agrícola "Ceres" 1945

La prestigiosa revista nacional de economía agrícola «Ceres» que se edita en Valladolid, en Avenida General Franco, número 2, acaba de lanzar al mercado librero el IV Almanaque Agrícola dedicado al año 1945. Hemos examinado con el interés y la curiosidad que ofrecen siempre todos los almanaques máxime este que se refiere a temas tan atrayentes como son los que se derivan de la explotación agro-pecuaria, y nos hemos dado cuenta de que estamos ante una obra interesantísima, y desde luego de lo más completo que se ha hecho en almanaques agrícolas, superando a los tres que ha editado «Ceres» en los años anteriores ya que se compone 564 páginas y está ilustrado con 239 grabados preciosos, artísticos e instructivos, no solo para los interesados en la economía campera, sino para fomento de la cultura general y divulgación agrícola española.

Contiene un prólogo del director propietario de dicha editorial, don Antonio Aliu Morer, hablando del año futuro en todos sus aspectos: económico, agropecuario, y características más destacadas tanto en fiestas como en eclipses. Luego el santoral con el cielo de España durante los doce meses, estudio muy completo; la previsión del tiempo con las oscilaciones normales en España; un trabajo astronómico del escritor americano Bruce Bilven; los cuartos de luna y las labores del campo, que se deben hacer las labores camperas con grabados primorosos de buen gusto artístico; a continuación se insertan doce artículos de distintos autores agrónomos y literarios comentando los doce retratos más populares de cada mes, cerrando cada artículo con la poesía del campo clásica más destacada, sección primorosa y amena, que es la por sí sería lo bastante para acreditar una publicación de amena, interesante y de buen gusto artístico.

Contiene también dos secciones muy interesantes y completas: prácticas ganaderas mensuales, en que se hace un estudio de las conveniencias pecuarias, y la maquinaria agrícola en el extranjero, con muchas fotografías de las más modernas máquinas y aparatos agrícolas del anterior.

Pero acaso lo más destacado del citado almanaque son las secciones dedicadas a horticultura y árboles frutales, haciendo un estudio claro y conciso de todos los cultivos de huerta y árboles frutales, con sus cuidados y remedios para tratarlos con éxito. Termina el libro con un artículo del toro de lidia y nuestra fiesta nacional. Se vende a 10 pesetas y augura un gran éxito de venta por lo utilísimo que resulta una publicación de esta índole, editada en la región más destacadamente cerealista de España.

## A los parisinos esperan unas Navidades frías y desagradables

PARIS, 4.—Los parisinos tendrán que pasar unas Navidades frías y desagradables, según se les ha advertido oficialmente. Como continúa desorganizado el transporte es imposible traer carbón. Las necesidades de los servicios públicos gaseos y, sobre todo, las de los ejércitos aliados son tan grandes que todavía no se puede disponer del transporte y mano de obra necesarios para fines civiles. La situación carbonífera es muy grave. En el norte de Francia los mineros solo trabajan media jornada y entre los obreros empieza a hacerse notar un gran cansancio, como consecuencia de un largo período de mala alimentación.—EFE.

## Sección religiosa

Día 7, Martes.—Santos Florencio, ob., cf.; Prosdócimo, Herculano, obs., Melasipo, Carina, Jacinto María Castañeda, mártires; B. Antonio Balducci, S. J.

### Novenas de Animas

La Santa.—La Comunidad de Padres Carmelitas, Semana Devota y piadosos fieles ofrecen solemne novena de Animas a la Santísima Virgen del Carmen, Patrona especial del Purgatorio.

Por la mañana, a las las ocho, solemne funeral con responso cantado. Por la tarde, a las siete, rosario, sermón por el M. R. P. Gregorio de la Virgen del Carmen, profesor del Colegio de Vitoria, preces de la novena y Responso cantado.

Magdalena.—Por la tarde, a las siete, rosario, ejercicio de Animas y Responso final.

### Mes de Animas

San Antonio.—Por la tarde, a las cuatro, Corona Seráfica, ejercicio de Animas, adoración de las Sagradas Llagas de Jesús y Responso por los Difuntos.

## Pasatiempo

Solución del número anterior.  
 HORIZONTALES.—1. Fa; 2. Lomo; 3. Igual; 4. Mal; 5. Torero; 6. Anatas; 7. Ladoga; 8. Adeses; 9. Das. P.  
 VERTICALES.—1. Talad; 2. Lomonada; 3. Fogordas; 4. Amuletos; 5. Ca. Ragep; 6. L. Osas.

## Más cosas sobre Petiot

LONDRES, 4.—Nuevos indicios que enlazan al doctor Petiot con los secretos de la Gestapo prometen hacer del caso del «Barba Azul» parisino uno de los más sensacionales procesos que actualmente se ven en la capital francesa, según comunica el enviado especial parisino del «Daily Mail».

Petiot —añade— ha declarado ahora a la «Policía» que, efectivamente, mató a 63 personas en los sótanos de su casa, pero que todas ellas eran «alemanes o malos franceses», y que las dió muerte para favorecer el Movimiento de Resistencia, como agente secreto del cual espiaba a los traidores galos en el Cuartel General de la Gestapo.

Todavía no ha sido esclarecida la relación que existió entre Petiot y la Gestapo, pero, desde luego, el doctor figurará como testigo principalísimo ante los Tribunales que juzgan los casos de traición, añade el corresponsal del «Daily Mail». Se ha comprobado que el doctor Petiot, utilizando el nombre de capitán Enrique Valery, actuó como agente de investigación de las F. F. I. desde el 27 de septiembre pasado. Nadie sospechó su verdadera identidad.—EFE.

## Peletería Germana

especialidad confecciones, cortidos, tintes. Precios baratísimos.  
 BOLA, 13 —Madrid.

## Se vende un motor de

corriente alterna trifásica con anillos rozantes y dispositivo levanta-eacobillas, marca Siemens, de 30 H. P. de 710 revoluciones por minuto, 220 voltios, con polea arrancador en baño de aceite y carriles. Para tratar: con Policarpo Sanchidrián, en Cardenosa (Avila).

## MUJERI

Si se te concedió un Préstamo Nupcial no olvides que al nacimiento de cada hijo, obtendrás un descuento del 25 por 100.

## Delegación Nacional del Frente de Juventudes

### CONCURSO NACIONAL DE CARTELES DE PROPAGANDA

Pliego de condiciones que han de regir en el concurso de elección de cuatro modelos de carteles de propaganda para las actividades de la Sección Central de Rurales

#### CONDICIONES

1.º Es objeto del concurso la elección de cuatro bocetos originales de carteles para propaganda.

2.º Los carteles versarán sobre uno de los asuntos siguientes:

- Tercera Campaña de Repoblación Forestal.
- Escuela Nocturna.
- Parques Rurales.
- Hogares rurales.

3.º Todos los modelos llevarán en la parte superior la inscripción «Sección de Rurales del Frente de Juventudes», y en la parte inferior derecha el emblema de la Sección. Serán de libre elección y con las particularidades siguientes:

- En el de la III Campaña de Repoblación Forestal constarán las inscripciones: «III Campaña de Repoblación Forestal».

«El Frente de Juventudes planta árboles para España», y simbolizará la labor que desarrolla el Frente de Juventudes en estos trabajos.

b) *Escuelas Nocturnas.*—Un motivo para fomentar la asistencia a las clases de adultos de los encuadrados en la Sección.

b) *Parques Rurales.*—Patentizarán las ventajas tanto morales como materiales de que exista un Parque Rural (estructura de bosques) en cada uno de los pueblos de España.

c) *Hogares Rurales.*—Que fomenten la creación de locales en los que el encuadrado, al mismo tiempo que encuentren lugar apropiado para su esparcimiento y juegos, pueda dársele la formación que les está encomendada.

4.º El formato del cartel será de 70 por 100 centímetros, sin márgenes.

5.º Los modelos serán aptos para editarlos a cuatro tintas, y por el procedimiento de litografía.

6.º Los originales se entregarán con un lema y se acompañarán con un sobre sellado y lacrado, dirigido al delegado nacional del Frente de Juventudes, haciendo constar en el sobre «Para el Concurso de Carteles» y el lema. En el interior y en una cuartilla se detallará el nombre del autor, domicilio y cuantos datos crea conveniente.

7.º Los bocetos deberán ser entregados antes del día 30 del próximo mes de noviembre, en la Sección Central de Rurales del Frente de Juventudes, Alcalá, 44, 4.ª planta, Madrid. Los procedentes de provincias podrán ser remitidos por correo, pero debidamente embalados para que no sufran deterioro. El sobre con la referencia del autor lo remitirán certificado.

8.º Los bocetos serán seleccionados, por un Jurado formado por jerarquías de la Delegación Nacional del Frente de Juventudes, con técnicos y asesores nombrados al efecto.

9.º Los premios serán los siguientes:

- 3.000 pesetas.
- 2.000 »
- 1.000 »
- 1.000 »

Y los cuatro accésit de 500 pesetas cada uno para los cuatro modelos mejores de cada uno de los apartados, pudiendo quedar desiertos en el caso de que el cartel haya obtenido alguno de los cuatro primeros premios.

10. El original de los modelos que haya obtenido premio quedará como propiedad del Frente de Juventudes, así como también los del accésit.

11. El Jurado podrá declarar desierto alguno de los premios o accésit si a juicio del mismo no se consideran los trabajos presentados aptos para el fin propuesto.

12. Los modelos no seleccionados podrán ser retirados después de las 48 horas del fallo del Jurado.

13. El fallo del Jurado será inapelable, debiendo someterse a él cuantos concursantes se presenten.

14. Para mayor información del presente concurso, los interesados podrán dirigirse a la Sección Central de Rurales del Frente de Juventudes, Alcalá, 44, 4.ª planta, Madrid, donde se les facilitarán los datos que soliciten.

## Caja Nacional de Subsidios Familiares

### Delegación Provincial de Avila

#### Préstamos de nupcialidad

La distribución de los Préstamos de Nupcialidad establecidos por el Estado por Decreto de 22 de Febrero de 1941 y regulados por la Orden del Ministerio de Trabajo de 30 de Enero de 1943, se efectuará con arreglo a las condiciones de este Concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de la provincia de Avila que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de Enero de 1945, con arreglo a las siguientes bases:

1.º Los préstamos que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos que contraigan matrimonio en el referido mes serán:

De 2.500 pesetas para solicitantes varones asegurados en el Régimen de Subsidios Familiares.

De 5.000 pesetas para solicitantes mujeres que hayan trabajado durante nueve meses como mínimo en los dos años anteriores a la fecha de la celebración del matrimonio y se comprometan a renunciar a su ocupación laboral y a no tener otra igual o análoga en tanto su esposo no se halle en situación de paro forzoso o incapacitado para el trabajo.

2.º Los requisitos que se exigen para tomar parte en este Concurso son los siguientes:

a) Que ambos contrayentes sean solteros.

b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de 30 años de edad los varones y de 25 las mujeres.

Si se trata de excombatientes o excautivos, la edad máxima para concursar será de 40 años, ampliándose en este caso la de los futuros cónyuges hasta 35.

c) Que el ingreso total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 10.000 pesetas anuales.

d) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.

3.º Las instancias se extenderán en los modelos impresos que facilitarán en las Oficinas de Subsidios Familiares y las C. N. S. locales y deberán presentarse en la Delegación Provincial de la Caja Nacional, sita en la calle de Reyes Católicos número 15, hasta el día 30 de Noviembre corriente, antes de las 13 horas.

4.º En igualdad de circunstancias, tendrán preferencia para obtener los préstamos:

- Quiénten tengan a su cargo padres sexagenarios sin recursos, y preferentemente si éstos no fuesen beneficiarios del Régimen de Subsidio de Vejez.
- Las mujeres cuyo puesto de

GRAN CUARTEL GENERAL DEL CUERPO EXPEDICIONARIO RIO ALIADO, 4.—El comunicado oficial del día de hoy dice:

«En la isla de Walcheren, las tropas aliadas han limpiado Dumburg de enemigos. Ayer fué capturado prisionero un coronel alemán, jefe del regimiento que defendía Flesinga. El enemigo resistió aisladamente todavía en el norte de Flesinga, en cuyos muelles continúan las operaciones de limpieza. Al oeste de Flesinga, nuestras tropas han enlazado con las fuerzas que avanzaban por la costa desde West Kapelle. Cazas y caza bombarderos atacaron en plazas artilleros y fortificaciones enemigas cerca de Middelburg.

Continúa satisfactoriamente el ritmo del desembarco de suministros en la isla de Walcheren. Durante la primera fase de las operaciones de desembarco, buques de S. M. apoyaron a las fuerzas de tierra mediante bombardeos de los cañones y posiciones enemigas, y los desembarcos pudieron efectuarse con éxito a pesar del intenso fuego artillero alemán. Al norte de Oudenbosch, hemos ensanchado nuestra cabeza de puente sobre el río Mark. Al noreste de Oosterhout, las dos cabezas de puente establecidas anteriormente se han fusionado en una sola y nuestras tropas han avanzado hacia las cercanías de Oudenhout, a pesar de la encarnizada resistencia enemiga. Caza-bombarderos han atacado concentraciones de tropas enemigas y edificios militares al norte de Breda. El transporte y ferrocarril en Holanda y en el Ruhr fueron los objetivos para otros caza bombarderos. Al noroeste de Weert, el enemigo ha sido expulsado de la región comprendida entre los canales de Baric Duc y Noorder.

Al sudeste de Aquisgrán, los caza bombarderos apoyaron directamente a las fuerzas de tierra atacando tropas y tanques enemigos. Nuestras fuerzas han ganado algún terreno al sur de Vossenack contra una resistencia moderada y han penetrado en la ciudad e Schmidt, a dos millas al sudeste. En el bosque al sur de Vossenack limpiamos nidos de ametralladoras contra fuerte resistencia. Las comunicaciones en el valle del Rhin y hacia el Oeste, hasta el frente enemigo, y en el valle del Mosela fueron atacadas por bombarderos ligeros y caza-bombarderos. Entre los objetivos figuran siete puentes y un túnel. Hemos ganado más terreno en el sector de Baocarat, donde ha sido liberado el pueblo de Reerrey.

Al este de Rentremont nuestras tropas han desencadenado un ataque en los Vosgos y han ganado terreno contra fuerte resistencia. En los Alpes marítimos, Sospel y varios pueblos y montes cercanos, situados no muy lejos de la frontera italiana, han sido conquistados sin resistencia.—EFE.

#### Parte alemán

GRAN CUARTEL GENERAL DEL FUHRER, 4.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En la isla de Walcheren y en el bajo Mosa nuestras tropas oponen una resistencia encarnizada a los ataques anglocandenses, apoyadas por la aviación y carros. Al noreste de Roosendaal y cerca de Oosterhout se libran duros combates con las fuerzas enemigas que han conseguido infiltrarse en nuestras posiciones. Al sudeste de Helmond ha sido rechazado el ataque de los ingleses, que perdieron varios carros. Los norteamericanos que habían avanzado en un estrecho frente en el bosque de Hurtgen han sido rechazados a sus posiciones de partida por nuestros granaderos. Más al sudeste la lucha continúa».

## El Ejército japonés avanza en China según Chung-King

Viva resistencia de las fuerzas niponas en el frente de la isla de Leyte

CHUNGKING, 4.—Mientras continúa la lucha en la casi cercada ciudad de Kueilin, otras fuerzas japonesas atacan Yugú, 65 kilómetros al S. O., y se dirigen hacia Liuchom.

Las tropas niponas del sur de Kuangsi, han avanzado hacia el oeste a lo largo del río West.

Una columna ataca Mosun, y otra marcha sobre Nonning, importante ciudad en la provincia de Kuangsi.—EFE.

#### Comunicado de Nimitz

WASHINGTON, 4.—El comunicado del comandante jefe del Pacífico, almirante Nimitz, dice que los aviones norteamericanos han atacado el jueves, para neutralizar las incursiones enemigas el tráfico marítimo y las bases aéreas japonesas en las islas Palaos Marshall, Marianas, Yap y Makru.—EFE.

## Almanaque Agrícola "CERES" 1945

Se acaba de poner a la venta este insuperable almanaque-guía esperado por todos los agricultores, ganaderos y economistas agrícolas. Contiene 564 páginas de interesantísimo y ameno texto, con 239 grabados primorosos. Se vende a diez pesetas, en las principales librerías de España. Envíos por correo a reembolso.

Administración: Revista «Ceres» (publicación decenal de economía agrícola), Avenida de Franco, 2, Valladolid.

## Ya se terminó el vagón

de máquinas de coser CIMA que se recibió el día 12 de octubre. Apresúrese usted a encargarse a suya para el nuevo vagón que está en camino. Clases de bordado y labores completamente gratis para todas nuestras compradoras, con tiempo ilimitado y con derecho a un valioso regalo sorpresa, donado por el mayor accionista de la casa CIMA.

OTRO VAGON, OTRO VAGON, se recibirá dentro de breves días.—Venta y exposición **San Segundo, 16. -- AVILA**

Publicidad AVIL

por algunas localidades. Desde la frontera de Lorena al sur del canal que une el Rhin y el Marne, hasta el sector de Saint Dieu, hemos mantenido todas nuestras posiciones, a pesar de los ataques enemigos efectuados en varios puntos. En la carretera de Remiremont a Gerardmer, formaciones francesas abrieron algunas brechas insignificantes, después de ser rechazados varias veces. El fuego concentrado de todas nuestras armas hizo fracasar un

ataque enemigo realizado por importantes fuerzas blindadas en el frente situado al sudoeste de Dunquerque. La defensa antiaérea ligera de Lorient ha hundido dos buques de guerra enemigos e incendió otros. Ante Saint Nazaire, nuestras tropas de reconocimiento volaron varios refugios blindados enemigos y avanzaron treinta kilómetros al oeste de la ciudad en territorio ocupado por las tropas norteamericanas.—EFE.

## Los alemanes rechazan a los aliados en Italia central

Del comunicado alemán:

«En Italia central han sido rechazados los ataques norteamericanos al oeste de Imola. También fracasaron los intentos británicos de atravesar el Ronco, al este y al noreste de Forlì.

La isla de Calchi, al oeste de Rodas, ha sido limpiada de tropas enemigas.

En Macedonia, nuestras tropas libran duros combates con formaciones búlgaras que atacan en nuestros sectores.—EFE.

#### Grecia liberada

Cuartel General aliado en el Mediterráneo, 4.—Grecia está totalmente liberada según comunican los pilotos de reconocimiento de la RAF, que han efectuado vuelos sobre los territorios situados al norte y noroeste de Salónica sin haber podido descubrir rastro alguno de los alemanes en retirada. Las últimas retaguardias germanas cruzaron, al parecer, la frontera con Servia el jueves por la noche.—EFE.

ca sin haber podido descubrir rastro alguno de los alemanes en retirada. Las últimas retaguardias germanas cruzaron, al parecer, la frontera con Servia el jueves por la noche.—EFE.

## 116.150 bajas aliadas en Italia desde mayo

Cuartel General aliado en el Mediterráneo, 4.—Los aliados han sufrido 116.150 bajas en Italia desde el 11 de mayo pasado, fecha de la penetración en Cassino, según se anuncia oficialmente. EFE.

## 194.000 bajas alemanas

Cuartel General aliado en el Mediterráneo, 4.—Las bajas sufridas por los alemanes en Italia desde la penetración aliada en Cassino son 194.000, según ha declarado el general Alexander.—EFE.

## Progresan las fuerzas germanas en Prusia oriental

Del parte alemán: «Progresan nuestras operaciones ofensivas en el alto Moraba occidental. Los ataques soviéticos contra la cabeza de puente de Dunafoeldvar, en el Danubio, fracasaron rotundamente. Fuerzas blindadas y granaderos rechazaron después de duros ataques los de cierta envergadura enemigos efectuados en la línea ferroviaria de Szolnok, al sudeste de Budapest. Los rusos que atacan al noroeste de Ungvar, en una longitud de diez kilómetros, apoyados por carros, no han podido lograr más que una brecha insignificante.

En Prusia oriental progresa uno de nuestros propios ataques efectuados en el sector de Goldap, a pesar de la tenaz resistencia de los rusos. En Curlandia ha disminuido la violencia de los ataques enemigos al sudeste de Libau. Por el contrario, en el sector de Autz los rusos prosiguieron sus intentos de ruptura, apoyados por carros y potente artillería. Todos sus intentos fracasaron gracias a la resistencia encarnizada de nuestros granaderos. Algunas brechas han sido eliminadas.

En Finlandia septentrional, nuestros movimientos de despeje continúan de la forma prevista.

El enemigo ha continuado sus ataques aéreos contra la población civil de la comarca situada en la orilla izquierda del Rhin y arrojó, con pocos aparatos, bombas sobre Munich, Viena y Berlín.—EFE.

tos de ruptura, apoyados por carros y potente artillería. Todos sus intentos fracasaron gracias a la resistencia encarnizada de nuestros granaderos. Algunas brechas han sido eliminadas.

En Finlandia septentrional, nuestros movimientos de despeje continúan de la forma prevista.

El enemigo ha continuado sus ataques aéreos contra la población civil de la comarca situada en la orilla izquierda del Rhin y arrojó, con pocos aparatos, bombas sobre Munich, Viena y Berlín.—EFE.

## Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas

Día 4: Benemérito Cuerpo de Mutilados de guerra por la Patria.

Día 6: Suboficiales, asimilados y personal del C. A. S. E.

Día 7: Generales, jefes y oficiales.

Durante estos mismos días, de 16 30 a 19 00 horas, en las oficinas de esta Subpagaduría, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar Blas Hernández Mayo.

## Pensión Madrid

San Mateo núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. Junto Metro Tribunal. Teléfono 26.319. MADRID.



## CRONICA ABULENSE

### Importante acto sindical

#### Toma de posesión de los 259 candidatos de la Capital triunfantes en las últimas elecciones sindicales.—Discurso del camarada Barrios

#### Cariñoso homenaje de admiración y afecto al jefe provincial y Gobernador Civil, camarada Alejandro Álvarez López-Baños

El viernes se celebró en el salón del Cine Actualidades un importante acto sindical con motivo de la toma de posesión de los 259 candidatos elegidos para ocupar los distintos cargos de las Juntas de los Sindicatos y Gremios de esta Capital, como resultado de las Elecciones Sindicales celebradas el día 22 de octubre. Ocupó la presidencia el delegado provincial de Sindicatos, camarada Barrios, acompañado de los vicesecretarios provinciales de Ordenación Social y Económica, camaradas Revuelta y Abella, respectivamente; del jefe provincial de Estadística y colocación, camarada Hernández, y del jefe del Sector Campo, en funciones de secretario sindical provincial, camarada García López.

#### Proclamación de candidatos

Se inició el acto dando lectura el camarada García López de los nombres de los candidatos que habían resultado triunfantes en las Elecciones sindicales celebradas para cubrir los 259 cargos de las Juntas Económicas y Social-Asistenciales de los distintos Gremios y Sindicatos constituidos en esta Capital, cuya relación empezamos a publicar en este periódico.

#### Discurso del Delegado Sindical provincial

Comenzó su discurso el camarada Barrios explicando el motivo del acto que se celebraba, consistente en la toma de posesión de los candidatos triunfantes en las últimas Elecciones Sindicales, toma de posesión que, aunque era en cierto modo simbólica porque se verificaba conjuntamente, lo era también real porque desde este momento las nuevas Juntas elegidas debían empezar a desarrollar la extensa tarea a ellas encomendada por el Mando, sin perjuicio de que más adelante se extendiesen los correspondientes nombramientos y credenciales.

Hizo resaltar su más profundo agradecimiento a todos los que tomaron parte en dichas elecciones por el magnífico ejemplo de patriotismo y ciudadanía que habían dado, consiguiendo que las elecciones de Avila figuren como ejemplo de pureza, ya que, sin usar de ninguna coacción, había respondido admirablemente todo el Censo electoral. Manifestó que él tenía la seguridad plena de que sucedería así, como lo hizo cons

#### Alcaldía de Mirueña ANUNCIO

El Ayuntamiento de mi Presidencia tiene acordado renovar la celebración del mercado semanal que venía celebrando anteriormente

Los días de mercado son los miércoles de cada semana, empezando el 15 de noviembre y terminando el último miércoles del mes de abril de 1945.

Mirueña, 26 de octubre de 1944  
—El Alcalde, Zoilo Ruiz

tar en una reunión previa presidida por el delegado nacional de Sindicatos, porque Avila responde siempre con su espíritu tradicional cuando se la convoca para empresas de importancia para España.

Como nota simpática y aleccionadora de estas elecciones destacó la actitud ejemplar del Sindicato de la Construcción en el que habían votado como un solo hombre 420 albañiles de la capital. A continuación, hizo notar a todos los reunidos la importancia extraordinaria de la misión que les espera, ya que ellos son, de ahora en adelante, el conducto jerárquico a través del cual las dificultades y anhelos de empresas y obreros llegarán a las alturas del Poder por medio de la Organización Sindical, de esa Organización que, según promesa del Delegado nacional, alcanzará su máximo desarrollo durante el año próximo de 1945. Hasta tanto, aseguró el camarada Barrios, la labor a desarrollar por los distintos Gremios y Sindicatos será dirigida por los nuevos cargos electos, quienes ordenarán en lo sucesivo todos los repartos de cupos y materias primas, cuya distribución tiene ahora encomendada la Organización Sindical Provincial.

Como término de su magnífico discurso, el camarada Barrios anunció a los presentes la desagradable noticia que a estas horas corría de boca en boca por toda la ciudad, del próximo cese del actual Gobernador Civil y Jefe provincial, camarada Alejandro Álvarez López-Baños. Dijo que no era necesario resaltar las admirables dotes de patriotismo y caballerosidad que habían presidido todos los actos del camarada López-Baños a lo largo de sus tres años y medio de acertada gestión al frente de la provincia, y pidió a los reunidos que, como muestra de afecto y cariño, le tributaran un aplauso de adhesión y homenaje, lo que hicieron unánimemente todos los concurrentes al acto con una prolongada ovación que duró varios minutos.

Para terminar el acto se cantó el himno de la Falange, dando las invocaciones finales el camarada Barrios.

#### Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima, 11,2 a las 17 horas,  
Mínima, —1,3 a las 8 horas,  
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

SE DESEA casa amueblada con dos o tres camas para temporada invierno prorrogable caso conveniente imprescindible situación soleada. Avisos en Martín Carramolino 12. Transportes Militares.

SE OPRECE ama de cría. Razón Bernarda García Ginoz en Burghondo.

### Centro Cultural Abulense

La próxima sesión se tendrá el jueves, 9 de Noviembre, a las siete y media de la tarde en el Instituto de Enseñanza Media. El reverendo padre Ciríaco Pedrosa, del Convento de Santo Tomás, hablará de «La Ciencia Experimental al servicio de la Filosofía»

### LOS MEJORES APERITIVOS EN "AVILA"

### Alcaldía de Avila

El Alcalde de Avila, Hago saber: Que a fin de dar el más exacto cumplimiento a cuanto se dispone en circular de la Zona de Reclutamiento y Movilización número 5 de esta Capital, publicada en el «Boletín Oficial de esta Provincia» del día 4 de los corrientes, se pone en conocimiento de todos los dueños de ganado caballar, mular, asnal, bueyes, carruajes de tracción animal, automóviles, camiones, bicicletas y motocicletas, la ineludible obligación que tienen de presentarse en la Secretaría municipal (Negociado de estadística) durante el corriente mes, de diez a doce de la mañana, donde formularán la declaración de lo que cada uno posee.

Asimismo se hace saber que la formación de estos censos responde de única y exclusivamente a precaver la necesidad, hoy muy lejana, de una requisita que nunca habrá de realizarse más que con la debida indemnización.

Lo que se hace público por medio del presente para que en ningún caso pueda alegarse ignorancia, advirtiendo que de la falta de presentación para cumplimentar la declaración, se dará cuenta a la Autoridad militar para la imposición de la sanción que en cada caso corresponda.

El Alcalde, José Tomé.

### EL SALONCILLO MAS CONFORTABLE EL "AVILA"

### Solemne inauguración de un edificio escolar

(Viene de 1.ª página)

a Dios se salven los obstáculos que hasta ahora impiden la construcción de la Iglesia.

Dentro de poco, superados algunos inconvenientes con la ayuda de nuestro bondadoso Gobernador, podréis reunirnos en la nueva iglesia que aquí está ya levantándose. ¿Olvidaréis esta misericordia del Señor, no acudiendo a honrarle al nuevo templo donde tendréis misa todos los días festivos? Tened contento a Dios y todo os dará por añadidura.

#### Notas finales

En los comedores se dió un suculento almuerzo a ochenta niños cifra que se acrecentará en días sucesivos. A las cuatro de la tarde entre ovaciones ensordecedoras marcharon a Avila los excelentísimos señores Obispo y Gobernador Civil acompañados aquél de su familiar don Jesús y el delegado provincial de Auxilio Social con el contador del mismo, señor Mateos.

Para completar esta información diremos que las Umbrías de Navataigorgo están constituidas por un conjunto de miserables casuchas perdidas entre las quiebras de las vertientes norte de las

#### Natalicio

El pasado día 4, asistida por el prestigioso médico, don Teodoro Jiménez, ha dado a luz con toda felicidad un hermoso infante la esposa del jefe de Policía Urbana, don Florencio García Robledo, nacida Eloísa Muñoz. Enhorabuena.

#### Viajeros

Ha salido para Madrid, donde fijará su residencia, el arquitecto don Ramón González de Vega con su esposa e hijos.

También ha salido para Madrid la señora baronesa de Audilla.

#### Aniversarios

Se cumple el segundo aniversario del fallecimiento de doña Pilar González Jubany de Paz. Por el eterno descanso de su alma se han aplicado sufragios en distintos templos de la capital.

Asimismo se han aplicado sufragios por el bien del alma de don Urbano González Muñoz, asesinado por las hordas rojas en Valladolid, al cumplirse el séptimo aniversario de su muerte.

Renovamos nuestro sentimiento a los ilustres familiares de ambos finados.

#### Necrológica

En las últimas horas de la noche de ayer, domingo, entregó al Creador su alma, purificada con los Santos Sacramentos, don Juan García Pérez, bondadoso sacerdote que unía a sus altas dotes de cultura cualidades admirables de trato social y relevantes prendas pedagógicas puestas de manifiesto en la dirección y gobierno del prestigioso colegio de San Juan de la Cruz por él fundado y dirigido con insuperable acierto y prudente tacto.

Consagró sus afanes juveniles a la enseñanza en el Instituto de Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María, y más tarde al ministerio parroquial en la archidiócesis vallisoletana, mereciendo consideraciones y afectos sinceros por su labor apostólica que desarrolló celosamente en las múltiples obligaciones del cargo pastoral al frente de la feligresía encomendada a su cuidado y dirección espiritual.

Fué agraciado con un beneficio en esta Catedral de Avila, por el que se quiso premiar su mérito adquirido en la cura de almas; y en su desempeño probó Dios la virtud del docto sacerdote enviándole una triste dolencia que si entenebreció su vista corporal iluminó su espíritu con vivas luces, fortaleciéndole con meritoria resignación para alumbrar a otros en la enseñanza y formación cultural, a la que dedicó sus desvelos hasta el último momento.

El señor García Pérez gozaba de grandes aprecio que se han exteriorizado esta tarde en el acto del sepelio de sus restos mortales, que ha sido presidido por el excelentísimo señor Obispo, al que con familiares del finado acompañaban ilustres capitulares y profesorado del Colegio de San Juan de la Cruz asistiendo enorme concurrencia, entre la que figuraban todos los alumnos de dicho Colegio y de otros Centros de Enseñanza.

Mucho sentimos el fallecimiento de este señor y así lo hacemos presente a todos sus familiares, excelentísimo señor Obispo y Cabildo Catedral, así como al profesorado del Colegio de San Juan de la Cruz, y elevamos preces al Señor por la bienaventuranza eterna del finado sacerdote (que en paz descanse).

montañas cercanas a Gredos entre los puertos de Mijares y el Pico habitadas por unos 400 vecinos que viven una vida bastante miserable,

### “El Ejército ofrece al Generalísimo la garantía de su integridad de unidad para que la utilice en beneficio de la Patria”

#### Declaración del ministro del Ejército con motivo del día de su santo

MADRID —Con motivo de la fiesta onomástica del ministro del Ejército, el general Asensio ha recibido esta mañana en su despacho oficial, la visita de todos los tenientes generales, jefes, oficiales, jefes de Departamento y demás autoridades militares.

El general Asensio pronunció unas palabras en las que dijo primeramente, refiriéndose a la labor realizada por el Ministerio que a la hora del balance figuran en el Haber las mejores y más numerosas partidas. El plan señalado en 1943 ha sido cumplido y completado en 1944. Destacó la colaboración prestada por todo el Ejército y «de modo más directo por las diversas Direcciones Generales y en especial por los que calificó de pilares básicos del Departamento: el general jefe del Estado Mayor Central y el general subsecretario, o indistintamente, el general subsecretario y el general jefe del Estado Mayor Central, ya que no existe prelación en la importancia de sus misiones y en la colaboración prestada que lo ha sido con entusiasmo y pasión de servicio.

Aludió después a determinados e inútiles trabajos de zapa de elementos que enemigos de ayer, de hoy y de mañana, y aprovechan el momento de confusión política que la guerra ha creado en el mundo, han llegado incluso a pisar el suelo de España, este bendito suelo regado con la sangre de nuestros mejores en la lucha reciente que tuvimos entre lo espiritual y lo material. La reacción favorable de España ha sido inmediata. No

sólo el Ejército, que por sus esencias está obligado a ello, sino la población civil han prestado magnífica ayuda a facilitar información, pidiendo alzarse en las filas militares para arrojar de nuestro país a los que con rebeldía querían entrar en él, olvidando que sólo por el camino de la Ley tienen un puesto en la Patria que sufre, por su inconsciencia y por su proceder, el dictado de intereses extraños «La tranquilidad mía—añadió—descansa en nuestra unidad, que es base de la disciplina y de nuestra fortaleza. El Ejército de España ofrece al Caudillo, en estos momentos de confusión y de pasiones por que el mundo atraviesa, la garantía de su integridad de unidad, para que la utilice como crea conveniente en beneficio de la Patria. El Ejército refuerza su fe en el Caudillo para la misión que la Providencia ha puesto en sus manos, misión que está llevando a cabo con las excepcionales dotes que le adornan en los difíciles momentos que atraviesa el mundo.» Terminó el general Asensio levantando su copa y brindando por el fortalecimiento de la unidad del Ejército, por la prosperidad de España y la felicidad del Caudillo, «y por la confianza—dijo—que yo tengo en todos vosotros, mis compañeros de armas y mis mejores colaboradores».

Todas las altas jerarquías y jefes y oficiales que asistieron al acto subrayaron las palabras del ministro con vivas a España, al Ejército y al Generalísimo. —C. F. R.

### Registro Civil

Día 3

Matrimonios: Manuel Núñez Navarro con María Teresa Martínez Sánchez-Albornoz, en la Santa.

Día 4.

Nacimientos: María del Carmen Berrón Pato, en Paseo de Santo Tomás, 28.

Defunciones: Juana Flores Gallo, de 19 años de edad, en Hospital Provincial.

Matrimonios: Fructuoso González Hernández con María del Sagrado Corazón Cuenca Gómez, en San Pedro; Agustín López Hernández con Hilaria Muñoz Alonso, en San Juan.

Día 5.

Matrimonios: José Serena Alcalá con Josefa Máxima San Segundo Sevilla, en Santiago; Mariano Hernández Velayos con Felicitísima Sáez Herrero, en San Vicente; Primitivo Herráz García con Pilar Herrero Blázquez, en San Juan.

### Ultima hora deportiva

#### Nuevos triunfos del equipo de balón a mano de la S. F. de Avila

(Por teléfono)

El equipo de balón a mano de la Sección Femenina de Avila ha obtenido hoy un nuevo triunfo venciendo al Oviedo en un duro encuentro por cinco a cuatro.

Ayer ganó también al Madrid A. por dos tantos a cero.

### C. N. S.

#### Educación y Descanso

Para las clases de contabilidad, taquígrafía y música, queda ampliado el plazo de matrícula en las oficinas de esta Obra, hasta el sábado, 11 de los corrientes.

El jefe provincial de la Obra

### ¡Atención!

Escogida y seleccionada con mucho esmero la fruta de las mejores huertas de Villafranca de la Sierra, como igualmente la uva de Almería, se tiene a la venta en el almacén de la Plaza de la Catedral, junto al Corralón. Ventas al por mayor y menor.

### En Estados Unidos serán mañana las elecciones presidenciales

Mañana, día 7, designará Estados Unidos su presidente. Hay una animación extraordinaria en toda la nación. El que sea elegido permanecerá en la más alta magistratura hasta 1949. La elección se realiza entre los dos grandes partidos nacionales: el demócrata representado por Roosevelt y el republicano por Dewey, joven gobernador del Estado de Nueva York. Votarán cuarenta y cinco millones de electores, de los cuales tres son combatientes.

La impresión última es que saldrá reelegido Roosevelt en atención a las circunstancias bélicas del mundo; de todas las maneras su elección no se creó sea por un número elevado de votos sobre su adversario.

SE DESEA habitación con derecho a cocina para matrimonio con una niña. Razón Claudio García Martín Carramolino 24, Zapatería.

### Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZÓN

MEDICINA INTERNA

Consulta de 11 a 1. Generalísimo 19

Teléfono 260

(Consultas gratuitas en casa)

TODAS FOTOGRAFÍAS

Pedreg, 7.—AVILA